



RÁPIDA ALERTA DE TESTIGOS Y RESPUESTA DE BOMBEROS EVITARON LA DESTRUCCIÓN DEL VEHÍCULO

Desconocidos intentaron incendiar una camioneta frente al Cefsam local

Desconocidos escaparon tras rociar acelerante en el móvil, presuntamente robado en Padre Las Casas.

La rápida alerta de testigos y la intervención del personal de la Décima Compañía de Bomberos de Labranza evitó la destrucción total de una camioneta durante la madrugada de hoy viernes, luego de que desconocidos le prendieran fuego en plena vía pública y en uno de los lugares más concurridos de la localidad.

El incidente se registró a la 1:15 horas en avenida Los Raulíes, justo frente al Cefsam de Labranza.

De acuerdo con información recabada en el lugar por **El Diario de Labranza**, testigos que pasaban por el sector relataron que un grupo de sujetos llegó hasta donde se encontraba la camioneta doble cabina.

Allí, extrajeron la batería del vehículo, la rociaron con un líquido acelerante y le lanzaron un trapo encendido para iniciar el incendio.

Tras cometer el acto, los individuos huyeron rápidamente a bordo de un automóvil. La

premeditación del ataque es un factor clave en la investigación.

Los mismos testigos no dudaron en contactar a Bomberos, quienes llegaron con prontitud al lugar de los hechos. Gracias a su accionar, lograron sofocar las llamas antes de que el fuego causara daños significativos al vehículo.

INVESTIGACIÓN

Al sitio del suceso también acudió personal de la Subcomisaría de Carabineros de Labranza para adoptar el procedimiento de rigor y dar inicio a la investigación.

Según trascendió, la camioneta afectada

presentaría las mismas características de un vehículo que había sido robado hace aproximadamente 20 días en Padre Las Casas. Este dato sugiere una posible conexión entre ambos hechos, profundizando el misterio de lo ocurrido.

Todos los antecedentes recopilados fueron derivados al fiscal de Primeras Diligencias del Ministerio Público. La policía, por su parte, incautó la camioneta con ayuda de una grúa para resguardarla y llevar a cabo las pericias correspondientes que ayuden a esclarecer los hechos y dar con los responsables de esta acción.